

皆さん元気に過ごしていますか。休校期間が延長となり、皆さんに会える日が先になってしまい、私は寂しい気持ちになっています。休校になってからの日々を過ごしていて、毎日たくさんのことを見たり、考えさせられたりしています。皆さんも何かしら思っていることがあるのではないでしょうか？

ぜひ皆さんには、この臨時休校中に感じたことや考えたことをメモしておいてほしいと考えています。その感じたことや考えたことを普通の生活に戻った時に生かしてほしいなと思っています。いろいろな人のはげましの言葉や様々な取組に、勇気を与えたいたり与えられたり、人を思う気持ちの素晴らしさを感じることがたくさんあります。そうしたことを忘れないようにしてほしいです。

不安なことがたくさんありますが、学校が再開したら、感じたことや考えたことをぜひ聞かせてください。学校で会えるのを楽しみに待っています。

吹奏楽部のみなさんへ

元気ですか？ ブレストレーニングや基礎練などの取組はしていますか？ 楽器を吹くことができなくても、楽譜を見てリズム練習をしたり歌ったり、お家でできることはたくさんあるので、取り組めることからコツコツとやっていきましょう！（特にプレトレは毎日やりましょう(笑)）

さて、とても残念なお知らせになりますが、5月24日（日）に開催予定であった「春の駅ビルコンサート」が開催中止となりました。

今年度最初の舞台演奏がなくなり、非常に悔しい気持ちではあります、こんな所で立ち止まらずに今後の活動や演奏会に向けて、今できることを精一杯がんばりましょう！

心が折れそうになっても、吹奏楽部「三隨五訓（さんすいごくん）」にもある「努力の精神を学ぶこと」、「一分一秒を大切にすること」を忘れずに（他の文言も忘れずにね）、日々の練習をがんばってください。